

# De sol a sol

## AL VUELO

Sigue la racha de los atropellos automovilistas, y de continuar así, vamos a tener que tomar precauciones defensivas, porque la verdad es que no es cosa de morir estripados sobre el pavimento de la "rue", como un gato o como cualquier bicho de menor cuantía. Y hay que hacer constar que no es la causa de los atropellos la excesiva velocidad de los "autos"; al menos dentro de la ciudad llevan una marcha moderada. Pero el caso es que los atropellos se suceden de una manera alarmante, tan alarmante que casi estamos a la altura de Madrid en esta clase de "sinistros".

Seguimos también disfrutando de un tiempo hermoso, y esta persistencia queremos y deseamos que prevalezca, no como los atropellos, que ojalá los de ayer sean los últimos; pero el tiempo, en cambio, apetece todos que siga como estos días, en los cuales, sin frío ni calor, hemos disfrutando de una temperatura genial, verdaderamente deliciosa.

Pocas cosas han ocurrido en los centros oficiales, de alguno de los cuales se hallan ausentes los primeros puestos, aunque su viaje es sólo de unas horas.

En el Gran Kursaal ha estrenado Lola Membrives el drama de Benavente "Más allá de la muerte", del cual sólo puedo decir que yo, cuando salí del regio coliseo, no sabía si era "El Bachiller Sansón Carrasco" o "El Tío Cañitas" o "Ese", o quién diablos era. Me tocaba la ropa, miraba las iniciales de mi sombrero, las cifras del papeleo, y no acertaba a saber quién era, ni si pensaba por cuenta propia o era otro el que pensaba por mí desde Polloa. Al salir del teatro no sabía si era un medium o si me habían partido por la mitad. Menos mal que, al pasar el puente, el aire del mar me "volvió en sí" y me pude acordar de cómo me llamaba, porque de verdad que me había olvidado hasta de mi propio nombre.

También en el Victoria Eugenia hubo un estreno afortunado, y en el Principal otro—tres en un día—titulado "Las lunas de miel", en el cual Loreto y Chicote nos sirvieron, como siempre, miel sobre hojuelas, que nos supo a gloria.

Y hoy, señoras y caballeros, damas y galanes, no hay más que un sólo grito: ¡A los toros! ¡A los toros!...

ASORDEP.

**TEATRO VICTORIA EUGENIA**  
A las 4 de la tarde y a las 10 1/2 noche  
"HAY QUE VIVIR"  
Éxito de la temporada. Última representación de tarde de "HAY QUE VIVIR"

### En la Diputación

## Nada de particular

### UNA REUNION

Bien pocas noticias tenía que comunicarnos el presidente de la Diputación señor Elorza, cuando ayer mañana efectuamos nuestra acostumbrada visita.

Nos dijo que se había reunido la Junta de la Asociación Guipuzcoana de Caridad, la cual había despachado algunos asuntos de trámite.

### VISITA DE CUMPLIDO

Añadido que había estado en su despacho para cumplimentarle, el nuevo consul de Francia en San Sebastián Mr. Lasmartres, el cual se le había amablemente ofrecido en el cargo que ahora desempeña.

### UNA MEMORIA

Terminó diciendo el señor Elorza que había recibido un ejemplar de la memoria que sobre el régimen provincial administrativo de aquella provincia eleva al Directorio militar la Diputación malagueña.

Dicha memoria es extensa y extraordinariamente detallada en lo que se refiere a los asuntos relacionados con el régimen provincial administrativo de la provincia de Málaga.

### Santoral

Agosto 21. Domingo.—Santos Bartolomé, Román, Jorge, Eustaquio, Patricio y Aurea. Sol, sale a las 5.26 de la mañana; pónese a las 7 de la tarde.

Luna nueva en Virgo, el 30, sábado, a las 8 h. 37 m.

El tiempo probable es el de despejado y bonancible.

### Hotel Restaurant Ezcurra

Suntuoso y regio salón comedor. La cocina y repostería más selecta y acreditada del país vasco.

### Viajes

Se encuentra veraneando en San Sebastián la distinguida señora doña Teresa López García y Sotolindo, acompañada de su sobrina, que ha venido de Madrid.

De la capital vizcaína llegó el culto abogado don Ricardo Pallarés, que permanecerá unos días entre nosotros.

De la villa y corte ha llegado a San Sebastián el abogado don Jaime Fuster y Otero.

De la invicta villa bilbaina llegó ayer el abogado don José María Pallarés.

Después de haber pasado una breve temporada en la ciudad francesa de Burdeos, ha regresado a San Sebastián, desde donde marchará a Madrid dentro de breves días, el opulento propietario don Nicolás Calín Fernández.

### DENTISTA :: :: MOLINS :: ::

Plaza Guipúzcoa, 2. 1.

Llegó ayer a San Sebastián procedente de la capital de Vizcaya, el culto abogado don Julio Díez Montero.

Después de haber pasado una temporada en la capital de la veina república, llegó ayer a San Sebastián con dirección a Madrid, el conocido y celebrado santero don Antonio Asenjo y Pérez.

### L'ELEGANCE

Fábrica de impermeables y gabardinas. Place de la Republique. — HENDAYE

Ha venido de Logroño el opulento banquero don Eulogio Pastor Herrero, que permanecerá en San Sebastián el resto de la temporada veraniega.

De Ciudad Rodrigo ha venido acompañado de su hermana, don Pedro Gallo.

Procedente de la capital alavesa se encuentra en San Sebastián el propietario don Antonio Olmedo.

También ha venido a pasar entre nosotros el resto de la temporada veraniega, el acaudalado propietario madrileño don Miguel Montes.

Igualmente de la capital de España ha llegado don Bartolomé Sanz Alberdi.

Ha llegado a San Sebastián nuestro querido amigo don José Carracido y Bosch, catedrático de la Escuela de Artes e Industrias de Madrid.

Se encuentran entre nosotros procedentes de Zaragoza, don Carlos Bayllin, don José Baqué, don Joaquín Tobajas y don Macario Solanas.

### LOS MEJORES DENTIFICOS

## SANOLAN

Del balneario de La Muela, en donde ha pasado una temporada, ha regresado a Anzuola la distinguida señora doña Isabel Mendiola, maestra de dicha localidad y esposa de nuestro querido amigo don Adolfo Azcarate.

Acompañado de su preciosa hija llegó ayer a San Sebastián el culto abogado don Luis Landaburu.

Se encuentra pasando entre nosotros la temporada veraniega nuestro estimado amigo el propietario pamplonés don José Rodrigo Fernández del Valle.

Se encuentra pasando una breve temporada en San Sebastián, nuestro estimado compañero en la prensa, el distinguido periodista y redactor de "Heraldo de Madrid", don Ricardo González, a quien sinceramente deseamos una grata estancia en ésta.

Pasaron el día de ayer en la playa francesa de San Juan de Luz, en donde asistieron a un concurso de mantones de Manila, la encantadora señorita donostiarra Mercedes Camps y su bella y distinguida hermana la señora de Sierra ("née" Elena Camps).

Siguiendo la costumbre de años anteriores se encuentra en San Sebastián, pasando la temporada veraniega, nuestro muy estimado amigo don Alfonso de Lamarca, acompañado de su distinguida familia. Al querido amigo y a sus familiares, deseamos una grata estancia en Donostia.

### Mezcilla

**GARAGE BENGOCHEA.**—Automóviles de alquiler de lujo. Arcos Plaza Alameda, número 4. Teléfonos 1-05 y 3-91. Precios convencionales.

### Hotel Isabel II

Restaurant. — Tea Room. AZCOITIA-LOYOLA

### Letras de luto

En Saint Nectaire (Francia), falleció el día 23 del actual el excelentísimo señor don Carlos Espinosa de los Monteros y Bonneville, persona conocidísima entre la aristocracia que veranea en San Sebastián, donde será muy sentida su muerte.

Acompañamos en su angustia a la afidida esposa, excelentísima señora doña María Jacinta Herreros de Tejada y demás distinguida familia del finado señor.

Después de celebrado el funeral por el alma del señor don Vicente Martínez Anós, en la mañana de ayer, en la parroquia de San Ignacio, fué conducido al cementerio de Polloa su cadáver, seguido de numeroso cortejo.

Reiteramos nuestro sentido pésame a la familia doliente.

A las cinco de la tarde de ayer fué conducido a la última morada el cadáver del señor don Juan Antonio Camanillo y Jimeno, asistiendo al acto muchos familiares y amigos del finado.

El funeral por su alma se celebrará mañana, a las diez, en la parroquia del Buen Pastor.

Renovamos a la familia nuestro cariñoso pésame.

Ayer sábado se celebró en la parroquia de San Ignacio el Oficio de párvulo por el alma del niño Manolillo Pérez Ceballos, que falleció el viernes a los ocho meses de edad.

Al acto religioso asistieron numerosos amigos de las familias del muerto, así como a la conducción del cadáver que se celebró a continuación.

A sus padres don Manuel y doña Consolación, abuelos maternos don Salustiano y doña Carmen; abuelos paternos don Manuel Pérez y doña Pascuala Pellicer, y a toda la familia del infortunado niño, testimoniamos la expresión sincera de nuestro pesar.

# En el Gran Kursaal

EN EL TEATRO.—"Más allá de la muerte", la última producción benaventina, que constituyó, naturalmente, el acontecimiento teatral del día. No hubo más público que de costumbre en la sala, porque siempre está colmada, pero la expectación por escuchar el drama era verdaderamente excepcional. En la correspondiente sección hace la reseña de la obra el querido compañero encargado de estos menesteres de la crítica teatral.

LOS CONCIERTOS.—Se celebraron ayer en el Gran Kursaal los conciertos por la orquesta que dirige el maestro Larrocha. Las obras elegidas para programa tuvieron por parte de los músicos de Larrocha una interpretación acabada, y el público, estimándolo así les tributó unánimes aplausos.

Mañana, a las cuatro de la tarde, se celebrará el XV Concierto Artístico de la temporada, por el eminente pianista Emerio Stefanini. Hé aquí el programa por riguroso orden: Primera parte: Polonesa en fa sostenido menor, Chopin; Rapsodia en si menor, Brahms; Vals en re menor mayor, Chopin-Godowsky; Estudio op. 25, número 4, para la mano izquierda, idem; Funeiales, Liszt. Segunda parte: Segunda serenata húngara (primera vez), Stefanini; Scherzo, Hugo Kaun; Allegro báburo, Bela Bartok; Baile del oso, idem; Humoresca, Paul Yvon; Momento musical (primera vez), Schubert-Godowsky; Mazeppa, Liszt. Piano Pleyel.

Los próximos conciertos, que tendrán lugar el miércoles, 27, y el jueves, 28, estarán a cargo del formidable pianista Rubinstein, a quien hay grandes deseos de escuchar.

EL TE DANZANTE.—Se celebró en el dancing del restaurant el té danzante de costumbre. No hemos de repetir que, como todos los días, resultó el té danzante una velada agradableísima para todos los que a él concurrieron, que fueron muchos. Naturalmente, cooperaron a la animación y al éxito de la misma la célebre orquesta Marimba Excelsior Guatemalteca y el no menos conocido jazz-band Seven Hot Boys, que merecieron el aplauso unánime de las distinguidas personas de la buena sociedad, que acudieron al té. Los artistas de la danza Jack Gavin y June Day, al ejecutar los modernos bailes de salón, en los que se

# La pelota

## EN JAI-ALAI

Con una concurrencia algo menos numerosa que en días anteriores, se celebraron ayer tarde los acostumbrados partidos.

Primeramente empezaron a jugar Ochotorena y Ugarte, rojos, contra Echániz y Alberdi, azules.

El dinero salió a favor de los colorados, pero bien pronto la "cédra" se fué con los azules, al ver que éstos salían por delante con gran ventaja. Llegó a darse por los azules cuarenta duros contra doce. Los colorados lograron alcanzar a sus rivales en el tanto 20, y salir por delante. Cuando la ventaja de los colorados era de cuatro tantos, se indignó Alberdi y el encuentro hubo de ser suspendido, pagándose las papeletas rojas al catorce por ciento de su valor, en medio de una gran bronca de los "peganos".

En segundo término—no hubo primero bis—contendieron Jurico y Sasiain, rojos, contra Salaverria II y Sasiain, azules.

El encuentro no fué del todo male, pero tampoco llegó a entusiasmar a nadie, ni poco ni mucho. Sólo en la primera decena hubo alguna competencia, que tampoco pasó de los límites de la más elemental discreción. Después de la igualada a doce, salieron por delante Salaverria y Lesaca, quienes ganaron el partido con extraordinaria facilidad.

### EN BILBAO

(POR TELEFONO)

Bilbao, 23.

Esta tarde han jugado en el frontón Euskalduna Muñoz y Unamuno contra Orde y Naruru I. Ganaron éstos por cuatro tantos.

**TEATRO VICTORIA EUGENIA**  
A las 4 de la tarde y a las 10 1/2 noche  
"HAY QUE VIVIR"  
Éxito de la temporada. Última representación de tarde de "HAY QUE VIVIR"

# Hotel Príncipe

— RESTAURANT —

Cocina a cargo del propietario Agustín Guruceta (Bartolo).

Aldamar, 7. — Junto al Rompecolas

**TAVERNE BASQUE**  
La misma dirección que el renombrado restaurant

**MAJESTIC PALACE**  
Menús compuestos por platos típicos del país

ALMUERZO, 6 ptas. — COMIDA, 6 ptas.  
Todos los días souper tango, dancing. Grandes atracciones  
Gran éxito de las hermanas

**MARY FLOR**